
- 1 - 
 

部長会議開催結果  概要  

●日 時 令和 4 年 10 月 6 日（木） 午後 1 時 50 分から午後 2 時 50 分まで 

●場 所 ３Ａ会議室 

●出席者 

■は出席（代理出席は○） 

■ 市長 ■ 内田副市長 ■ 髙橋副市長 ■ 教育長 

■ 政策部長 ■ 総務部長 ■ くらし安心部長 ■ 文化スポーツ部長 

■ 福祉部長 ■ こども健康部長 ■ 環境産業部長 ■ はだの魅力づく

り担当部長 

■ 都市部長 ■ 建設部長 ■ 上下水道局長 ■ 教育部長 

■ 消防長       
 

進行：副市長 事務局：総合政策課長、課長代理、担当 

陪席：秘書課長 

●会 議 

１ 市長あいさつ 
２ 報告事項 
(1) 工事請負契約の締結について             契約検査課、公園課 
(2) 特定生産緑地の意向確認状況について          まちづくり計画課 
(3) 秦野市立ほりかわ幼稚園のこども園化に係る基本方針の見直しについて 

教育総務課、保育こども園課 
(4) 中学校給食に関するアンケート結果について           学校教育課 
(5) 土地利用委員会調整部会の審議案件について          開発指導課 

●会議概要 

１ 市長あいさつ 

・３年ぶりに通常開催した「たばこ祭」は、９月２４、２５日の２日間で 

２３万７千人が来場し、打ち上げ花火やジャンボ火おこしなど、久しぶり

に見ることができて良かったとの声が寄せられている。皆が力を合わせた

結果であり、感謝している。 

・髙橋副市長が１０月５日付けで就任した。新体制のもと、課題の解決や 

市政発展のために、各部局が連携・協力して職務に当たってほしい。 

・１０月１日にオミクロン株対応ワクチンの接種を開始し、３・４回目の 

ワクチン接種も進んでいる。本市の６０歳以上の４回目接種率は、９月 

２７日現在で７９．３６％と県内トップであり、引き続きワクチン接種を

進めながら、イベント等については基本的な感染症対策を徹底した上で、

充実した事業にしてほしい。 

・市議会と二市組合議会が閉会した。決算の認定のほか、指定管理者の指定

や補正予算など全ての議案が原案どおり可決された。議会で指摘された 

事項は部局内で議論し、施策の推進や来年度予算につなげてほしい。 

・市議会最終日の討論で、提案説明や議案資料が不十分との意見があった

が、市民に誤解を与えるような発言に対しては、しっかりと説明できる 

よう準備、対応してほしい。 

・令和５年度予算の編成に当たっては、これまでの状況を踏まえ、アフター

コロナを見据えながら、総合計画に掲げた事業の推進のほか、表丹沢魅力

づくり構想や小田急４駅周辺のにぎわい創造を一体的に進め、森林観光 
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都市に関する施策、デジタル化やカーボンニュートラルに関する事業など

は特に推進してほしい。なお、森林観光都市に関する施策は、森林整備や

ナラ枯れ対策など山林に直接関係する事業だけでなく、新東名の開通を機

に、表丹沢魅力づくり構想や４駅周辺のにぎわい創造などを一体的に進め

て全国にＰＲしていくものなので、森林観光都市でどのような生活を営む

のかを考えて、全庁的に取り組んでほしい。 

・コロナ禍も２年８か月と長期にわたり、地域コミュニティへの影響などが

懸念される。地域の様々な団体を注意深く見守り、活動の見直しや強化に

つなげてほしい。 

・予算編成は事業を見直す機会であり、行政サービスの質を高めるために

様々な分析を行い、部局内で議論して見直しを徹底する姿勢で臨んでほし

い。部局長のリーダーシップのもと、意識改革を徹底してほしい。 

・この季節は仕事が充実する時期だが、気温差が激しく、体調を崩しやすい

ので、健康に留意して取り組んでほしい。 

 

２ 報告事項 

(1) 工事請負契約の締結について         契約検査課、公園課 

【説明】資料に基づいて説明 

 

(2) 特定生産緑地の意向確認状況について      まちづくり計画課 

【説明】資料に基づいて説明 

問．特定生産緑地への指定意向の状況は、近隣他市等と比較してどうか。 

 答．近隣他市の状況は出そろっていないが、国からは９割程度が移行する

との予測が示されている。 

 

(3) 秦野市立ほりかわ幼稚園のこども園化に係る基本方針の見直しについて

教育総務課、保育こども園課 

【説明】資料に基づいて説明 

問．公私連携法人が運営を開始する令和７年度以降の収支はどのようか。 

 答．ほりかわ幼稚園の運営経費として約５，０００万円の減額、土地の賃

貸料として年間３００万円弱の収入を見込んでいる。 

問．今後の進め方について、公私連携法人の決定を令和５年５月とし、協

定の締結は翌年３月末とした理由は何か。 

答．みなみがおか幼稚園のこども園化の際に、協定に定める詳細事項の決

定に時間を要して３月末に締結したことを踏まえ、令和６年３月末まで

に締結する予定とした。 

 

(4)  中学校給食に関するアンケート結果について      学校教育課 

【説明】資料に基づいて説明 

 問．満足の割合の目標設定はどのようか。 

 答．７割以上を目指している。 
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問．アンケート実施日を、アジフライと夏野菜カレーの献立の日とした 

理由は何か。 

 答．生徒には肉料理が好まれる傾向があるが、提供が少ない「魚の献立の

日」と、地場野菜を豊富に活用した「ふるさと秦野食育 DAY」を選定し

て、生徒の率直な意見を聴取することとした。 

 

(5) 土地利用委員会調整部会の審議案件について       開発指導課 

【説明】資料に基づいて説明 

 

 


